Condiciones Legales

Como intermediario en el envío de este mensaje de correo electrónico, **LEADKONG LTD** le informa que cumple con la Normativa Europea de Protección de Datos Personales **GDPR**, **Reglamento UE 2016/679**, armonizado por el Decreto n. 101/2018 que integra la antigua 196/2003 con la nueva normativa europea, y que ha obtenido sus datos de los Titulares del Tratamiento, a quienes usted ha dado autorización para cederlos a terceros para el envío de información comercial por vía electrónica. Sus datos se incorporan a nuestra base de datos comercial con el propósito de intermediar en el presente envío y serán eliminados una vez que el programa comercial haya finalizado y/o interrumpido.

Le informamos que, en cualquier caso, puede y debe ejercer su derecho de acceso, modificación, eliminación y oposición, dirigiéndose al Titular del Tratamiento de Datos donde figura inscrito/a, o escribiendo a **support@leadkong.it**, que actuará como intermediario.

Con el fin de cumplir la ley y garantizar la seguridad y confianza de todos los usuarios, se informa, según la Ley n. 70 del 9 de abril de 2003, sobre la sociedad de la información y comercio electrónico, que este sitio es propiedad de LeadKong LTD (en adelante LeadKong LTD), con número de registro: 13236420 y dirección en 3-7 Temple Avenue, S. 140 Temple Chambers (EC4Y0DA, Londres, Inglaterra). Para cualquier consulta o sugerencia, contacte vía e-mail support@leadkong.it. Este sitio está regulado por las normas aplicables exclusivamente en Italia, siendo de aplicación tanto para usuarios internos como externos que utilicen este sitio web.

El acceso a nuestro sitio web es libre y está sujeto a la lectura y aceptación previa, expresa, completa y sin reservas de los términos de uso al momento del acceso, los cuales se recomienda leer atentamente. En cualquier momento **LeadKong LTD** puede decidir modificar la presentación y configuración del sitio, expandir o reducir los servicios, e incluso retirarlo de la red junto con los servicios y contenidos proporcionados, todo de manera unilateral y sin previo aviso.

A. Propiedad Intelectual: Todos los contenidos, textos, imágenes y el código fuente son propiedad de **LeadKong LTD** o de terceros que han adquirido derechos de explotación, y están protegidos por propiedad intelectual e industrial. El usuario está autorizado únicamente para uso privado, sin fines de lucro, y necesita permisos para modificar, reproducir, explotar, distribuir o ejercer cualquier derecho perteneciente al propietario. **LeadKong LTD** es una marca registrada, y no puede ser reproducida, imitada, utilizada o insertada sin nuestro permiso. La creación de enlaces a nuestro sitio no confiere ningún derecho sobre él. Además, el simple hecho de establecer un enlace a nuestro sitio no otorga ningún derecho a la categoría de colaborador o socio.

LeadKong LTD queda exenta de responsabilidad por posibles reclamaciones en materia de derechos de propiedad intelectual de artículos e imágenes publicadas por terceros en su sitio web. Está absolutamente prohibido imitar total o parcialmente nuestro portal.

B. Condiciones de acceso y uso: El acceso a nuestro sitio es libre y no requiere suscripción o registro previo. El envío de datos personales implica la aceptación por parte del usuario de nuestra política de privacidad (el usuario deberá leer su contenido en el LINK que se encuentra en la página principal). El usuario debe acceder a nuestro sitio web de buena fe, respetando las normas de orden público y las presentes Condiciones Generales de Uso.

El acceso al sitio web se realiza bajo la única responsabilidad del usuario, quien responderá en cualquier caso de los daños que pueda causar a terceros o a nosotros mismos. Está expresamente

prohibido al usuario utilizar los servicios y contenidos ofrecidos por este sitio para procedimientos distintos a los previstos en estas condiciones.

Está prohibido al usuario realizar cualquier acción en nuestro sitio que genere una sobrecarga excesiva en nuestros sistemas informáticos, introducir virus o instalar robots o software que alteren el funcionamiento normal del sitio web, o causar daños a nuestros sistemas informáticos.

Dada la imposibilidad de controlar la información, contenidos y servicios de otras páginas web a las que se puede acceder mediante los enlaces proporcionados en nuestro sitio, **LeadKong LTD** queda exenta de cualquier responsabilidad por daños que puedan derivarse del uso de dichas páginas externas.

LeadKong LTD se reserva el derecho de emprender las acciones legales pertinentes contra quienes violen estas condiciones de uso; la falta de inicio de dichas acciones no constituye una renuncia formal a las mismas, permaneciendo vigentes hasta que se cumplan los plazos legales de prescripción.

C. Responsabilidad: Al poner este sitio a disposición de los usuarios, ofrecemos un servicio de calidad, utilizando la máxima diligencia en su prestación y en la tecnología empleada. Sin embargo, **LeadKong LTD** no se responsabiliza de la presencia de virus u otros elementos que puedan dañar el ordenador del usuario.

LeadKong LTD no garantiza la disponibilidad continua e ininterrumpida del servicio debido a problemas de Internet, fallos de equipos u otras circunstancias imprevisibles, por lo que el usuario acepta mantener estas circunstancias dentro de límites razonables y exonera expresamente a **LeadKong LTD** de cualquier responsabilidad por fallos, errores o uso del servicio.

El usuario asume plena responsabilidad por el uso de nuestro sitio y por cualquier efecto directo o indirecto en la web, incluyendo impactos económicos, legales o de insatisfacción respecto a las expectativas generadas por nuestro portal, manteniendo indemne a **LeadKong LTD** frente a cualquier reclamación derivada directa o indirectamente de estos hechos.

LeadKong LTD no garantiza la exactitud, veracidad o validez de los contenidos del sitio web, ya sean propios, de terceros o enlazados a otros sitios, quedando totalmente exenta de responsabilidad por su uso.

LeadKong LTD queda exenta de toda responsabilidad por reclamaciones, incluyendo el pago de honorarios legales y créditos de terceros en caso de violación por parte del usuario de las condiciones de uso, acceso y protección de la privacidad, o cualquier otra reclamación por incumplimiento normativo.

El usuario reconoce haber comprendido toda la información sobre las condiciones de uso de nuestro portal y acepta que son suficientes para excluir cualquier error de su parte, aceptándolas completa y expresamente. El usuario es plenamente consciente de que la simple visita a este sitio y el uso de sus servicios implica la aceptación de estas condiciones. Todo lo relativo a nuestro sitio web se regula exclusivamente por la ley italiana. En caso de discrepancia o conflicto sobre la interpretación del contenido del sitio, las partes acuerdan expresamente someterse a los **Tribunales de Roma**, renunciando a cualquier otra jurisdicción.

D. Comunicaciones comerciales por correo electrónico: Dado que el principal medio de comunicación entre **LeadKong LTD** y el usuario es la dirección de correo electrónico proporcionada, se informa que se utilizará este medio para todas las comunicaciones, incluidas

informaciones comerciales o notas informativas relacionadas con el propósito del portal. Según la Ley sobre servicios de información y comercio electrónico, que prohíbe el envío de comunicaciones comerciales por correo electrónico no autorizadas previamente por los destinatarios, se informa que la aceptación de estas condiciones de uso implica el consentimiento explícito para recibir correos electrónicos comerciales y publicitarios.

Sin embargo, si no desea recibir comunicaciones comerciales por correo electrónico, puede enviar un mensaje a la dirección anteriormente indicada para gestionar la baja, o mediante la opción de desuscripción automática en el **FOOTER**.

LeadKong LTD no se responsabiliza de la política de privacidad sobre la adquisición de datos personales, ya que se apoya en empresas asociadas que son los verdaderos Titulares del Tratamiento y adquisición de datos. **LeadKong LTD** puede modificar la política de privacidad y adaptarse a cambios legislativos, jurisprudenciales o internos del sitio web, por lo que se recomienda revisar la política cada vez que se proporciona información a través de este sitio web.